
本报讯 创卫工作开展以来，我县积极

行动，攻坚克难，通过 2 年的时间，成绩斐

然，城区居民生活环境、卫生条件得到全面

改善，并在 2020 年获国家卫生县城验收。10

月 12 日下午，县委副书记、县长薛玉马带领

“创卫回头看”工作专班相关人员，对大清

理、大整治情况进行了现场督查。县委常委、

政府副县长董宏运参加督查。

薛玉马边走边看，对督查中发现的自行

车及车辆乱停乱放；墙体、橱窗广告；店外经

营；垃圾乱倒；巷口卫生等反弹问题，个别包

段单位思想不重视、行动迟缓。要求各相关

职能部门及各包段单位要进一步明确职责，

增加责任，细化措施，思想上再重视，工作力

度上再加大，对排查出来的问题要限期整

改。对拒不整改及整改后仍达不到要求的要

果断采取措施，要严格落实每周一下午义务

劳动制度，督促责任区域内门店要认真落实

门前五包责任；要进一步加大督查力度，深

入到角角落落，对照标准，全面细致检查督

导问题，做到不讲条件、不打折扣、不甩担

子，对发现的问题现场解决；要抓好长效管

理，建立巡查、督查制度，不断巩固我县国家

卫生县城成果，为广大群众营造整洁有序、

美丽宜居的城市环境。

薛玉马督查我县“创卫回头看”
卫生清理整治工作

王宏伟对我县部分重点项目实
施情况进行检查指导

本报讯 10 月 13 日，县委书记王宏伟

带领县住建、教科、卫计、工信、发改等部门

负责人，对我县部分重点项目实施情况进行
检查指导。绛县经济开发区，党工委书记、管

委会主任李鹏奇，政府副县长毕冠军一同检

查。

绛县生态公园东入口综合工程正在做

配套设施建设，预计在 2020 年底完工。该工

程建成后，从县城到城西生态公园的距离将

大大缩短，广大市民进入公园更加快捷方

便，城市功能更加完善。

王宏伟要求，各相关部门要在确保安全生产

的前提下，努力克服施工困难，严卡时间节

点，全力以赴加快配套设施建设步伐，保质

保量按时完成建设任务，满足居民休闲娱乐

生活需求，不断增强市民的获得感和幸福

感。

在县人民医院增容扩建项目施工工地，

王宏伟强调，县医院增容扩建项目是一项民

生工程，施工单位要严格质量标准，在确保

工程质量、安全的前提下如期完成项目建设

任务，使这项民生工程尽早投入使用，造福

我县广大群众。

绛县中学新建项目是县委县政府重视
支持教育事业的又一重大决策和实际行动。

在项目建设现场，王宏伟强调，高中教育是

教育的窗口，抓好高中教育，是县委、县政府

始终关心的重点问题，也是全县人民普遍关

注的焦点话题，各单位要从大局出发，全力

配合，解决项目建设过程中实际困难，全面

加快项目建设进度，努力把绛县中学项目建

成功能最完善、设施最先进的一条靓丽风景

线。

在建鼎新型建材有限公司年产 150 万吨新
型建材资源综合利用项目施工现场，工人们

正在加紧完成基础设施收尾工程，项目投产

已经初见雏形。

王宏伟详细了解项目建设、投产进度等

情况，要求项目包联责任部门要全程跟踪服

务，把企业家的事当自己的事用心用情抓好

落实；企业要咬定时间节点不放松，继续加

快项目建设步伐，力争早日投产，取得效益。

本报讯 10 月 11 日，县委书记王宏伟

主持召开我县重点工作安排部署暨四季度

安委会全体(扩大)会议。县上及开发区领导

荣亿、董宏运、王述江、巩建明、马辉、王学军

等参加。

会上，政府副县长王述江传达了市委第

四十七次专题会议暨市疫情防控工作领导

小组会议精神；县委常委政府副县长董宏运

就安全生产、环境保护、疫情防控等重点工

作进行了安排部署。

就做好安全生产工作，王宏伟强调：一

是要牢记教训，警钟长鸣，近期我们山西省

连续发生了两起重大安全事故，给山西的形

象，带来了严重影响，我们要举一反三，绝对

不能有侥幸心理、麻痹思想和松懈情绪。责

任重于泰山，安全生产是最大的政治，它关

系到人民的生命财产安全，我们要牢牢把握

安全生产这根弦，确保在安全生产方面不出

问题；二是要聚焦重点，深化排查整治。各乡

镇和有关部门要把大排查、大整治、大督查

专项活动引向深入，要高度重视抓好源头治

理，系统治理和综合治理。及早发现问题，及

早消除隐患。要全面做好整治、排查、督查工

作，做到一丝不苟，心细如发；三是抓好宣

传，提高安全意识，重点是要抓好行业领域

和社会层面的宣传。新闻、媒体、微信、宣传

标语等要做到深入人心、妇孺皆知、人人都

当安全员。四是要强化责任，落实工作制度。

安全生产涉及的部门多，行业多，领域多。要

把责任一一落实到位，各乡镇各部门一定要

把安全生产拿在手上，放在心上，落实在行

动上。

就做好秋冬季疫情防控工作，王宏伟强

调：疫情防控已经进入常态化，但是常态化

的疫情防控，并不意味着零落收兵、马放南

山，而是要紧之又紧、有备无患。忧患生于安

乐，越是这个阶段，疫情防控的弦越要紧一

紧，绝不可掉以轻心;要内防反弹，外防输

入，充分发动群众参与疫情防控，重点关注

国外和高风险地区的返绛人群。市场监管部

门要对进口和沿海地区的海鲜品、肉食品，

要严加检测，要正确引导群众尽量食用绛县

本地的肉食品，一方面做到疫情防控，另一

方面拉动本地消费，做到绛材绛用，绛食绛

吃。

就做好大气污染防治工作，王宏伟强

调：进入秋冬季，不利的天气影响和废气排

放量增大，将使我们的污染防治工作形势严

峻，一些指标不降反升。因此，要降尘到位，

严格控制柴油车、超标车，禁烧散煤、秸秆

等。要重点治理散乱污企业，工作要彻底，要

到位，各乡镇各部门要严格落实责任。

就做好招商引资工作，王宏伟强调：发

展主要靠项目，项目就是未来，没有项目发

展就是空中楼阁，我们要在全县上下，大抓

项目，齐抓引资，靠招商引资引来项目。要善

于利用新型招商，政策招商，产业链招商等

多种招商方式，拿出浑身解数，千方百计去

招商，充分利用身边资源，全力完成招商任

务。

关于经济运行情况，王宏伟强调：今年

是十三五收官之年，形势严峻，一定要确保

所有指标全部完成。针对目前我县在经济运

行方面存在的短板，涉及到的部门要认真分

析研判，拿出具体措施，全力加以补救。要抓

改革创新，多积累、复制、推广、借鉴经验，并

学以致用。要抓对标，各部门要对照考核指

标认真比较，对发现的问题，进行深层次剖

析，找准原因、弥补差距、采取措施、迎头追

赶。

关于干部作风问题，王宏伟强调：干部

在工作中，要用心把心思用到工作上，用到

本质上，用到发展上。心到，才能脑到、才能

眼到、才能口到、才能听到、才能用心思考问

题。拿在手上，要经常想一想、比一比、照一

照、多找不足，就会有办法解决。要尽责做好

本职工作，有多大责任就能干多大事业。矛

盾的双方可以互相转化，要善于推动事物由

量变到质变，把矛盾的一方转化到矛盾的另

一方。要有担当、不怕问题、不怕矛盾、不怕

得罪人、要提高自身素质和能力，尤其是提

高解决实际问题的能力。要通过作风建设解

决问题，要用心、尽责、担当、督查。

王宏伟最后强调，今年是全面建成小康

社会实现之年，是脱贫攻坚收官之年，是十

四五奠基之年，非常时期要有非常之举、非

常之策、非常之力。关键时期，每一个干部要

显忠诚、显当担、显能力、团结一致，担当作

为，攻坚克难，全力维护社会稳定，全力做好

各项工作，全力推进我县各项事业发展，全

力在转型高质量发展上瞠出一条新路。

我县重点工作安排部署暨四季度安委会
全体(扩大)会议召开

本报讯 10 月 13 日，县委书记王宏伟

冒雨带队深入绛县经济开发区在建项目施

工现场，实地了解项目建设进展，为项目建

设排忧解难。开发区党工委书记、管委会主

任李鹏奇，政府副县长毕冠军，县直及开发

区相关部门主要负责人陪同。

王宏伟一行来到山西建鼎新型建材有

限公司项目建设现场，认真听取项目负责人

的汇报，实地深入施工现场查看，详细了解

了各重点项目建设进展情况及存在的问题，

对企业提出的用地、用电等问题，要求相关

部门尽快协调解决到位，全力保障项目建设

进度。

王宏伟指出，企业兴则绛县兴，企业强

则绛县强，帮助企业建设发展是县委、县政

府分内之事，是义不容辞的责任。各相关部

门要高度重视企业建设发展过程中遇到的

困难和问题，在工作中要坚持问题导向，要

有针对性地提出解决举措，力争多方位回应

企业诉求，要与企业齐发力、共奋斗，形成强

大合力，全面促进企业又好又快发展。

王宏伟强调，项目建设是经济发展的重

要基础，各相关部门一是要提高思想认识，

增强加快项目建设的责任心和紧迫感，部门

主要负责人要坚持一线作战、靠前指挥，及

时协调解决项目建设过程中存在的问题和

困难，积极克服瓶颈制约，迎难而上，全力以

赴，保质、保量、保进度的推进项目建设的顺

利实施。二是要加大协调力度，与企业要无

缝对接，加强沟通协调，对项目对企业要搞

好服务，为项目的建设提供有力基础保障，

全力为项目建设创造良好环境，确保项目建

设各项工作落到实处。

王宏伟要求，项目施工单位要科学组

织、加强管理，在“抢工期、抓质量、保安全”

上下功夫，周密有序推进施工，狠抓工程质

量，确保项目按时完成。同时，要把安全生产

作为项目建设第一要务，落实企业主体责

任，采取有力措施加强监管，避免发生安全

事故。
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